
 

人垣で作る「安全・安心 さわやか北中」 
第1回 「さわやかあいさつ運動」 
アンケート集約結果より（その１） 

 第１回「さわやかあいさつ運動」アンケートにより、１・２年

保護者の声が集約された。実態を知り「次の一手」を探りたい。 

 ＰＴＡ育成部主管の、第１回

「さわやかあいさつ運動」の

アンケート結果がまとまりまし

た。参加されたＰＴＡ会員の皆さんの「声」を掲載します。 

 集計結果から生徒たちの実態をとらえ、ご家庭や地域の方々との連携

を図りながら指導していきます。そして、この状況を「共有」することで、

連携の糸口を見つけていきたいと思います。 

 頂戴した「声」をもとに、ご家庭でもあいさつや自転車のマナーなどに

ついて、話題にしてみてください。 

 

 

 

 

 

１ あいさつの様子について 
〇子どもたちからあいさつをしてくれた。 

〇ほとんどの生徒がしっかりあいさつできていて良かった。 

〇あいさつすると、元気な声で返してくれた。 

〇大人側が言う前に、あいさつしてくれる子が多かった。 

〇小学生とは違い大きな声のあいさつで、さすが中学生だなと思った。 

 玄関からも大きな声のあいさつが聞こえて、素晴らしかった。 

〇あいさつをする大切さを、きちんと考えていると感じた。 

〇顔を見てあいさつしてくれていた。 

〇あいさつ運動で、あいさつが浸透していると感じた。 

▲日替わりで保護者が変わることもあり、面識がない大人に対して恥ず

かしさもあるかもしれないが、もう少し元気があってもよかった。全くあ

いさつできない生徒もいました。２回目に期待。 

▲全体的にみると女の子は元気にあいさつしてくれましたが、男の子が

少し元気がないように思った。 

 

２ 交通ルールやマナーについて 
（ライト点灯、一時停止、一列走行など） 

〇横断歩道を渡る際、しっかり一時停止していた。 

〇正門前では、一時停止して横断歩道を渡ってい

た。 

〇西根方面の子は、道路を渡るときにちゃん

と自転車から降りていて良かった。 

▲谷地橋付近は、交通量が多く危ない場所

だと思った。横断する際、一瞬で安全確認

をして渡ったり、一時停止をしないで渡る

子が多かった。自転車から降りて渡った子

はわずか２名で、事故が起こらないのが不思議だ。  
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▲校内にいるスクールバスとぶつかりそうな子がいて危険だった。 

▲北中の正門を出るとき、道路に出る際にスピードを落とさない子が多

かった。 

 

３ その他 
〇ヘルメットをしっかりかぶっていた。今後も継続してほしい。 

▲カバンが重く、部活動の荷物もありバランスを崩しそうで心配だった。 

▲谷地橋では、普段は赤間泰広さんが立ってくださっているそうですが、

危ない場所なので交通誘導してくれる人がいれば安心。 

▲水筒をかごに直接入れているため、段差で地面に落下することがあり

危険を感じた。 

 

 

 

 

 

１ あいさつの様子について 
〇朝から元気に顔を見てあいさつをしてくれた。 

〇声を出してのあいさつと会釈、とても気持ち良かった。 

〇去年よりも元気にあいさつする子が増えてきた。向かいの道路を通っ

ている子も会釈をしてくれた。 

〇雨の日でしたが、前を通過する際「おかえり」「気をつけて」「こんばん

は」「ありがとうございます」と言葉のキャッチボールができてうれしく

なった。 

〇自ら進んであいさつする子が多く、止まってくれた車に頭を下げてあい

さつをしていた。 

▲北中看板のある T字路付近では、大きな声であいさつしている子が

少なかった。残念だった。 

▲あいさつをする人としない人の差があった。 

▲校門を出るとき、目も合わさず素通りしていく生徒が数名見られたの

は残念でした。 

▲先生が立つ前は声が小さかったが、先生が来たら大きな声であいさ

つをしていた。 

▲挨拶の声が全体的に小さかったので、もっと元気を出してほしい。 

 

２ 交通ルールやマナーについて 
（ライト点灯、一時停止、一列走行など） 

〇谷地橋の横断歩道で、一時停止を守っていた。 

〇正門前では、一時停止を守っていた。 

〇ヘルメット着用、自転車の乗り方に問題はなかった。 

〇東門の歩道終わりでも一時停止している子がいた。 

〇横断歩道を渡った際、運転手さんにしっかり会釈していた。 

▲野川橋交差点では、一時停止をしない生徒も見受けられた。交通量

が多く夕方の暗さと雨で車の視界も悪いので心配だった。 

▲北中東門を出たところで、並列運転があり、片方の子は車道を走って

いたので危険を感じた。 

 

３ その他 
〇声がしっかり出ている子が多く、生徒全体で取り組んでいることがわ

っかた。さわやかな気持ちの良い姿を見ることができた。 

〇とにかく、生徒の皆さん登校が早く遅刻なく素晴らしい。 

〇野川橋付近では、車の方が停止線の手前で止まってくれていた。 

〇天気が悪くても元気なあいさつをしてくれて、頼もしく思えた。 

▲横断時の事故のニュースを見るたび心が痛む。きちんと左右確認して

横断歩道を渡ってほしい。 

▲雨の中合羽を着ないで登校している生徒が見られた。 
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